
R3.6.２１ 全校朝礼 校長講話内容 

 

〇緊急事態宣言が解除になった。しかし、まん延防止等重点期間が続いています。感染症対策は

引き続き必要です。 

〇気温が高くなると熱中症のことも気になりますが、距離が確保できていればマスクをはずすことも 

可能。とりわけ、体育や部活動は気をつけて欲しい。 

〇マスクだけでなく、手洗いやアルコール消毒も大切。お互いを守るためにも丁寧に続けていこう。 

〇「広報おおさかさやま」を見ていますか？ 

〇６月号に大阪狭山市と大塚製薬株式会社が包括連携を締結したとあります。 

 市民の健康維持・増進のサポートに取組むと、かかれています。 

〇私は健康、とりわけ熱中症対策として、大塚製薬とスポーツ飲料自販機の設置を進めたい。 

〇今は、水筒にお茶やスポーツドリンクを入れて水分補給をしていますが、足りなかったり、 

持ってくることができないこともあると思います。 

〇これからの暑い季節、本格的に部活に参加する１年生や大会・コンクールに向けて 

練習に力が入る２・３年生にも必要になることがあると思います。 

〇これまでの大塚製薬との話し合いで少し安く販売することができるので、ＰＴＡの役員にも 

相談し、進めていくつもりです。 

〇心配なことが１つあります。 

〇必要以上にお金を持ってきて他の人の分まで買ったり、その逆に人からお金をもらって買う。 

あるいは、飲んだ後のごみをその辺に捨てたりしないか、ということです。 

〇４月からの皆さんの様子を見ていると大丈夫かなと思いますが、６２２人が生活している 

この学校、誰か１人でもいい加減な人がいると「ほらやっぱり・・」となります。 

〇それでも熱中症対策や体育館は避難所にもなるので、災害対策として、私は設置を進めたい 

と思いますので、ルールやマナーを守って欲しいと思います。 

〇また、そのルールやマナー、ぜひみんなで考えてください。大人に決められるより 

ずっといい案ができると思います。保健給食委員会にお願いします。 

〇早ければ７月上旬にも設置できると思います。大阪狭山市で初めての試みです。 

３年生を中心に、みなさん力をみせてください。                     【約４分】 

 

 

 


